

Les aventures farfelues du Prince Alexandre

Histoire rigolote • 7/8 ans



Chapitre 1: Le Prince Farceur

Le Prince Alexandre était un jeune homme très farceur, qui aimait jouer des tours à ses amis et à sa famille. Il avait une réputation de blagueur dans tout le royaume, et tout le monde attendait avec impatience sa prochaine plaisanterie.

Un jour, le prince Alexandre était en train de se promener dans le jardin du château quand il aperçut une grenouille. Il décida de lui jouer un tour, en la prenant dans ses mains et en la faisant sauter sur la tête de son ami Louis. Mais la grenouille n'était pas une simple grenouille, c'était un prince transformé en animal par une méchante sorcière.

Le Prince Alexandre et Louis furent tous deux surpris de voir la grenouille se transformer en prince devant leurs yeux. Le prince transformé était très reconnaissant envers le Prince Alexandre, qui avait brisé le sortilège en le prenant dans ses mains.

« **Je te dois ma vie, mon cher ami** », dit le prince transformé. « **Je n'oublierai jamais ce que tu as fait pour moi.** »

Le Prince Alexandre ne pouvait s'empêcher de sourire, sachant qu'il avait encore joué un tour à son ami.

Chapitre 2: La Quête du Trésor

Un jour, le roi convoqua le Prince Alexandre pour une mission très importante. Il lui demanda de partir à la recherche d'un trésor perdu depuis des siècles, qui était caché quelque part dans les montagnes.

Le Prince Alexandre était ravi de cette mission, car il aimait l'aventure et l'excitation. Il partit immédiatement pour les montagnes avec son fidèle chevalier, Pierre.

Ils cherchèrent pendant des jours sans rien trouver, jusqu'à ce qu'ils tombent sur une grotte cachée derrière une cascade. À l'intérieur de la grotte se trouvait une grande salle remplie de trésors.

Le Prince Alexandre et Pierre se mirent à ramasser autant de richesses qu'ils pouvaient porter, mais ils furent interrompus par un bruit sourd. C'était un géant qui venait de se réveiller et qui était furieux que quelqu'un ait volé son trésor.

Le Prince Alexandre et Pierre s'enfuirent en courant avec le géant qui les poursuivait. Ils coururent tout le long de la montagne, jusqu'à ce que le géant se retrouve bloqué dans une crevasse. Le Prince Alexandre et Pierre étaient soulagés d'être en sécurité, mais ils avaient perdu tout le trésor qu'ils avaient trouvé.

Le Prince Alexandre apprit une leçon importante : il ne devait pas toujours chercher à obtenir des richesses, car cela pouvait parfois causer de gros problèmes.

Chapitre 3: Le Bal Masqué

Le roi organisa un grand bal masqué pour célébrer l'anniversaire du Prince Alexandre. Le Prince Alexandre était ravi, car il adorait les fêtes et les bals.

Il décida de porter un costume très original pour le bal : il se déguisa en cochon. Il avait l'air très drôle avec son nez en trompette et ses oreilles pointues.

Au début de la soirée, tout le monde riait et s'amusait avec le Prince Alexandre, mais bientôt il devint très chaud dans son costume de cochon. Il essaya de trouver un endroit où se rafraîchir, mais il se perdit dans les couloirs du château.

Il finit par arriver dans la cuisine, où il découvrit que tous les servants étaient en train de manger un gâteau délicieux. Il décida de goûter le gâteau lui-même, mais il fut tellement choqué par son goût qu'il le cracha dans le visage du cuisinier.

Le cuisinier était furieux et chassa le Prince Alexandre de la cuisine. Le prince rencontra ensuite une princesse très belle, qui se moqua de lui à cause de son costume de cochon.

Le Prince Alexandre était très embarrassé et triste, mais il décida de rire de lui-même et de continuer à s'amuser avec ses amis.

Chapitre 4: La Course de Chevaux

Le Prince Alexandre aimait beaucoup les chevaux et il avait une jument rapide et agile nommée Pégase. Il participa à une grande course de chevaux, contre les meilleurs cavaliers du royaume.

Le Prince Alexandre était très confiant, mais il ne s'attendait pas à ce que sa jument soit aussi têtue et difficile à diriger. Elle refusait de sauter les obstacles et elle galopait dans la mauvaise direction.

Le Prince Alexandre était en train de perdre la course, mais il ne voulait pas abandonner. Il décida de sauter sur le dos de sa jument pour essayer de la contrôler lui-même.

Ce fut une erreur, car Pégase galopa encore plus vite, envoyant le prince voler dans les airs. Il atterrit dans un tas de foin, couvert de poussière et de paille.

Le Prince Alexandre apprit une autre leçon importante : il ne devait pas être trop confiant et arrogant, car cela pouvait le conduire à l'échec.

Chapitre 5: L'Amour et la Jalousie

Le Prince Alexandre tomba amoureux d'une princesse très belle et intelligente, nommée Isabella. Il était tellement épris d'elle qu'il ne pouvait penser à rien d'autre.

Mais il y avait un problème : Isabella était également aimée par un autre prince, nommé Charles. Charles était très jaloux de la relation entre Isabella et Alexandre, et il cherchait des moyens de l'éloigner de lui.

Un jour, Charles organisa un grand bal où il savait que le Prince Alexandre serait présent. Il paya un groupe d'acteurs pour jouer une pièce de théâtre ridicule, où le prince Alexandre était ridiculisé devant tout le monde.

Le Prince Alexandre était embarrassé et humilié, mais il ne se laissa pas abattre. Il se leva et fit un

discours sur l'amour et la tolérance, où il montra à tous les invités que l'amour était plus important que la jalousie et la rivalité.

Isabella fut touchée par les paroles du Prince Alexandre, et elle décida de lui donner une chance de gagner son amour. Le Prince Alexandre avait appris une autre leçon importante : l'amour était plus important que la haine et la jalousie.

Chapitre 6: La Poursuite

Un jour, le Prince Alexandre reçut un message de détresse de son ami Pierre, qui avait été capturé par des bandits dangereux. Le Prince Alexandre monta sur son cheval et partit à la rescousse de son ami.

Il arriva dans une grande forêt où il avait entendu que les bandits étaient cachés. Il les trouva en train de torturer Pierre, qui était attaché à un arbre. Il décida de les attaquer, mais il était seul contre une douzaine de bandits armés.

Le Prince Alexandre se battit comme un lion, utilisant sa ruse et sa force pour vaincre les bandits un par un. Il libéra Pierre et ils s'enfuirent à cheval, poursuivis par les bandits en colère.

Ils coururent à travers la forêt, évitant des obstacles dangereux comme des ruisseaux et des arbres. Finalement, ils atteignirent la sécurité du château, où le Prince Alexandre fut salué comme un héros.

Le Prince Alexandre apprit une leçon importante : la force et le courage étaient nécessaires pour protéger ses amis et les personnes qu'il aimait.

Chapitre 7: Le Mariage Royal

Le Prince Alexandre et Isabella étaient très amoureux l'un de l'autre, et ils décidèrent de se marier devant tout le royaume. Le mariage royal était l'événement le plus important de l'année, et tout le monde était invité.

Le Prince Alexandre arriva à l'église avec sa jument Pégase, qui avait été décorée de rubans et de fleurs. Isabella était resplendissante dans sa robe de mariée, et elle souriait en regardant son futur époux.

Le mariage se déroula sans aucun problème, et le Prince Alexandre était très heureux de devenir le mari d'Isabella. Ils eurent une grande fête de mariage, où tout le monde dansa et célébra leur amour.

Le Prince Alexandre apprit la plus importante des leçons : l'amour était la chose la plus importante au monde, et il devait être chéri et protégé.

Conclusion

Le Prince Alexandre était un jeune homme très farceur et aventurier, qui apprit beaucoup de leçons importantes tout au long de sa vie. Il comprit que l'amour, l'amitié et le courage étaient les plus grandes qualités qu'un prince pouvait avoir.

Il continua à jouer des tours à ses amis et à sa famille, mais il le faisait avec plus de sagesse et de gentillesse. Il devint un bon roi, aimé de tous, qui gouverna le royaume avec sagesse et justice.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qu'est-ce qui a transformé la grenouille en prince ?

- a) Le Prince Alexandre l'a embrassée
- b) Le Prince Alexandre l'a prise dans ses mains
- c) La grenouille s'est transformée toute seule
- d) Un rayon de soleil l'a touchée

2) Que s'est-il passé lors de la quête du trésor ?

- a) Le Prince Alexandre a trouvé le trésor et l'a ramené au château
- b) Le Prince Alexandre a perdu tout le trésor qu'il avait trouvé
- c) Le Prince Alexandre a été attaqué par un dragon
- d) Le Prince Alexandre a rencontré une sorcière qui l'a aidé à trouver le trésor

3) Pourquoi le Prince Alexandre s'est-il retrouvé couvert de poussière et de paille ?

- a) Il est tombé de son cheval
- b) Il est tombé dans une mare boueuse
- c) Il a été piétiné par des vaches
- d) Il est tombé après avoir sauté sur le dos de sa jument

4) Pourquoi Charles était-il jaloux d'Alexandre ?

- a) Parce qu'il était plus riche que lui
- b) Parce qu'il était plus beau que lui
- c) Parce qu'il était plus intelligent que lui
- d) Parce qu'Isabella aimait Alexandre et pas lui

5) Comment le Prince Alexandre a-t-il sauvé son ami Pierre ?

- a) Il a payé une rançon aux bandits
- b) Il a demandé l'aide de l'armée
- c) Il a combattu les bandits seul et a libéré Pierre
- d) Il a négocié avec les bandits pour obtenir la libération de Pierre

Bonnes réponses :

1) b) Le Prince Alexandre l'a prise dans ses mains 2) b) Le Prince Alexandre a perdu tout le trésor qu'il avait trouvé 3) d) Il est tombé après avoir sauté sur le dos de sa jument 4) d) Parce qu'Isabella aimait Alexandre et pas lui 5) c) Il a combattu les bandits seul et a libéré Pierre

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Sorcière: Une femme qui pratique la magie noire

Chevalier: Un soldat qui se bat à cheval

Géant: Une personne très grande et forte

Confiant: être sûr de soi-même

Arrogant: Penser que l'on est meilleur que les autres

Jalousie: Envie de ce que les autres ont

Rivalité: Compétition entre deux personnes pour être le meilleur

Détresse: être très triste et en difficulté

Bandits: Des criminels qui volent et font du mal aux autres

Ruse: Une astuce pour tromper les autres